



Sozialdemokratische Partei
Pratteln



Pratteln, 07.05.2022

Interpellation

Pick-E-Bike in Pratteln

Auf meine Interpellation bezüglich der Ausweitung der Pick-E-Bike-Zone nach Pratteln hat sich der Gemeinderat im Januar 2019 sehr offen gezeigt. Er hat berichtet, dass der GR in Gesprächen mit dem Unternehmen ist, dieses Unternehmen Pratteln einen Vorschlag unterbreitet und es einen Dreijahresvertrag geben würde. Der Betrag für die Finanzierung müsste über das Budget bewilligt werden. Der GR Stefan Löw hat mit folgendem geschlossen:

«Auch Muttenz und Liestal haben Interesse; je mehr Gemeinden mitmachen, desto attraktiver wird das Angebot. Gemeinderat und Verwaltung werden sich dem annehmen und der Einwohnerrat wird wieder davon hören.»

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Frage:

1. Wie ist der aktuelle Stand bzgl. Pick-E-Bike in Pratteln?

Für die SP-Fraktion

Fabian Thomi

Elektronisch visiert